
日本共産党 猿渡（えんど）久子市議 ６月市議会報告

福
祉
保
健
部
長
は

「
各
窓
口
の
横
の
連
携
・

研
修
に
力
を
入
れ
て
い

き
た
い
。
総
合
相
談
窓

口
の
設
置
に
つ
い
て
は

関
係
各
課
と
今
後
調
査
・

検
討
し
て
い
き
た
い
」

と
答
弁
し
ま
し
た
。

さ
ら
に
、
え
ん
ど
久

子
市
議
は
、
お
笑
い
芸

人
の
母
親
が
生
活
保
護

を
受
け
て
い
た
こ
と
が

マ
ス
コ
ミ
に
取
り
あ
げ

ら
れ
、
扶
養
義
務
の
強

化
や
生
活
保
護
基
準
の

引
き
下
げ
を
検
討
し
た

い
と
厚
労
大
臣
が
答
弁

し
た
問
題
に
ふ
れ
て
発

言
。
「
日
弁
連
は
こ
の

件
で
慎
重
な
議
論
を
求

め
て
い
る
。
生
活
保
護

は
憲
法
で
保
障
さ
れ
た

権
利
で
あ
り
敷
居
を
高

く
し
て
は
な
ら
な
い
。

生
活
で
き
な
い
事
態
が

ひ
ろ
が
っ
て
い
る
こ
と

は
政
治
の
責
任
だ
」
と

述
べ
ま
し
た
。

東
京
都
中
野
区
で
は

「
中
野
区
地
域
支
え
あ

い
活
動
推
進
条
例
」
を

作
り
取
り
組
ん
で
い
ま

す
。
猿
渡
（
え
ん
ど
）

久
子
市
議
は
６
月
市
議

会
一
般
質
問
で
、
「
孤

立
死
が
相
次
ぐ
な
か
、

中
野
区
の
取
り
組
み
に

学
ん
で
別
府
市
で
取
り

入
れ
ら
れ
る
こ
と
を
検

討
し
て
も
ら
い
た
い
」

と
求
め
ま
し
た
。

福
祉
保
健
部
長
は
、

「
慎
重
な
対
応
が
必
要

と
考
え
る
。
別
府
市
で

実
施
す
る
場
合
に
は
機

構
改
革
を
含
め
全
庁
体

制
で
取
り
組
ま
な
け
れ

ば
な
ら
な
い
と
思
う
。

今
後
、
調
査
・
研
究
さ

せ
て
い
た
だ
き
た
い
」

と
答
弁
し
ま
し
た
。
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えんど久子のＨＰ「はっぴーえん

どどっとねっと」をぜひご覧下さ

い。別府市議会のＨＰでは市議会

の録画や議事録が見られます。

ま
た
、
え
ん
ど
市
議

は
「
市
民
の
方
が
相
談

に
行
く
時
に
ど
こ
の
課

に
相
談
に
行
け
ば
よ
い

か
わ
か
ら
な
い
場
合
が

あ
る
。
相
談
し
や
す
い

よ
う
に
福
祉
総
合
相
談

窓
口
を
設
け
、
各
担
当

課
に
ご
案
内
す
る
体
制

が
必
要
で
は
な
い
か
。

宇
都
宮
市
・
姫
路
市
な

ど
多
く
の
自
治
体
で
設

置
し
て
い
る
。
別
府
市

で
も
設
置
す
べ
き
」
と

提
案
し
ま
し
た
。

中
野
区
の
条
例
に
学
ん
で

オカノトラノオ

の を
ど
こ
に
相
談
し
た
ら
よ
い
か
…
…

相
談
し
や
す
く
親
身
な
対
応
を



青
山
中
学
校
の
体
育
館
の

建
て
替
え
が
決
ま
り
、
着
工

し
ま
し
た
。
工
事
費
は
２
億

７
０
０
０
万
円
あ
ま
り
。

猿
渡
（
え
ん
ど
）
久
子
市

議
は
１
０
年
ほ
ど
前
か
ら
、

青
中
の
校
舎
や
体
育
館
の
改

修
や
建
て
替
え
を
議
会
で
く

り
返
し
求
め
て
き
ま
し
た
。

地
域
の
方
も
入
っ
た
検
討

委
員
会
で
検
討
さ
れ
、
管
理

棟
と
北
校
舎
は
歴
史
の
あ
る

校
舎
を
活
か
し
た
大
規
模
改

修
が
行
な
わ
れ
ま
し
た
。
体

育
館
に
つ
い
て
は
、
建
て
替

え
の
際
に
も
現
在
の
床
材
を

活
か
し
て
ほ
し
い

と
い
う
声
を
紹
介

し
床
材
の
活
用
を

求
め
、
バ
リ
ア
フ

リ
ー
化
や
避
難
所

と
し
て
の
配
慮
に

つ
い
て
も
議
会
で

求
め
て
き
ま
し
た
。

えんど久子市議 くり返し改善求める

イ
ス
ノ
キ
の
床
材
い
か
し

を

体
育
館
の
床
材
は
鹿
児
島

県
産
の
イ
ス
ノ
キ
と
い
う
耐

久
性
や
保
存
性
が
高
く
光
沢

が
あ
る
貴
重
な
も
の
で
す
。

今
年
６
月
市
議
会
の
議
案
質

疑
で
の
え
ん
ど
市
議
の
質
問

に
対
し
、
イ
ス
ノ
キ
の
床
材

は
体
育
館
の
玄
関
ロ
ビ
ー
両

脇
の
仕
切
り
板
と
し
て
設
置

さ
れ
る
と
答
弁
が
あ
り
ま
し

た
。
ま
た
、
バ
リ
ア
フ
リ
ー

化
さ
れ
災
害
時
に
備
え
た
物

資
を
保
管
す
る
倉
庫
も
設
置

さ
れ
る
、
と
の
答
弁
で
し
た
。

新
体
育
館
は
１
３
０
７
平

方
メ
ー
ト
ル
、
バ
ス
ケ
ッ
ト

コ
ー
ト
が
３
面
と
れ
る
広
さ

で
、
完
成
は
来
年
２
月
の
予

定
で
す
。

青山中学校新体育館

完成イメージ図

災
害
に
備
え
物
資
倉
庫
も

耶馬渓で豪雨被害のボランティア

日本共産党は7月3日の豪雨被害のボラ

ンティアに取り組んでいます。えんど久

子市議は7月７・8日、平野文活市議は9

日に泥だしをお手伝いしました。今後も

取り組みます。

（写真は泥出しをするえんど久子市議）


